

Le président du Venezuela réaffirme son engagement de renforcer le système d'attention sanitaire



Caracas, 23 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé son engagement envers les nouveaux investissements pour l'achat de médicaments et d'autres produits nécessaires, ce qui permettra de renforcer un Système Intégré Unique de Santé afin de protéger le peuple.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a précisé que la convocation du Congrès National de Santé sera lancée le 25 août pour donner aux citoyens le meilleur système d'attention sanitaire du monde.

Le président vénézuélien a également mis l'accent sur l'attachement à la culture et sur l'appui à l'art pour impulser les rêves et les objectifs de la jeunesse en fonction de la prospérité dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167443-le-president-du-venezuela-reaffirme-son-engagement-de-renforcer-le-systeme-dattention-sanitaire>



Radio Habana Cuba